



動橋っ子

今年度が始まり、1か月が過ぎました。子どもたちは新しい学校生活に慣れ始め、毎日元気いっぱいに過ごしています。PTA総会でお話ししたように、今学校では加賀市教育ビジョンにある「学びの改革」を進めています。「自分で考え、動き、生み出す」ことや「自己調整力」「自律して学ぶ」ことがこれから時代に求められる力と言われています。子どもたちが学びに没頭でき、学ぶ楽しさを感じられるよう、私たち教職員も意識改革をしている最中です。子どもたちの「わかった！楽しい！できた！」が増えるよう、5月も頑張っていきたいと思います。

授業参観・PTA総会・学年懇談会

4月25日（金）に今年度最初の授業参観が行われました。新しい学年になり、子どもたちの様子が見えていただけたと思います。おうちの方がいらっしゃるということで、みんなそわそわドキドキ。緊張していた子もたくさんいましたが、みんな頑張っていましたね。授業に参加してくださった保護者の方もいらっしゃり、大盛り上がりした学年もありました。御協力ありがとうございました。

またお忙しい中、PTA総会、学年懇談会にも多数ご参加ください、とても嬉しかったです。「子どもたちのために」という保護者の皆様の心が伝わってきました。心より感謝申し上げます。今年度どうぞよろしくお願ひいたします。



クラブ活動が始まりました

4月30日（水）に今年度の「クラブ発足の会」が行われました。今年度も抹茶、アドベンチャー、料理、ビーズ手芸、トランポリン、軽スポーツ、昔遊び、写真、ロボレープの9つのクラブ活動において、町の先生方に指導をお願いしました。町の先生方とふれあい、たくさん学び、普段できない経験をしてほしいと願っています。クラブ長になった6年生からは、元気いっぱいの挨拶があり、良いスタートが切れました。



陸上教室

6年生は5月20日に加賀市連合運動会に出場します。そこで町の先生であり、石川県の陸上競技のチャンピオンである重谷先生に来ていただき、速く走るコツを学びました。はじめは、様々なスキップをしながら体慣らし。重谷先生のお手本はそれはもう美しく、軽やかで、ただのスキップがスキップに見えないほどでした。実際に子どもたちも真似をしてみましたが、イメージ通りに体が動かなくて四苦八苦しました。それでも慣れていくと、体の動きはスムーズになり、最初の走りとは違うものになっていました。重谷マジックです！

クラウチングスタートの練習もしました。これまでのスタートとは違うので、戸惑う子も多かったのですが、いいスタートを切るために、どこに手を置き、どのように足をセットするかを丁寧に教えていただきました。連合運動会の本番に向け、6年生にはこの学びを生かした走りを期待しています。



春のバス遠足

4月28日に1～5年生はバス遠足でした。6年生は合宿があるので、この日は遠足に行かず学校で授業＆市陸上競技場で練習でした。お天気もよく、どの学年も楽しめた遠足となりました。お留守番だった6年生も陸上競技場へ行き、学校でお弁当を食べて遠足気分を味わいました。新しい学年になり、新たな気持ちで校外での学習を楽しめた1日でした。

朝早くからお弁当の準備をしてくださいり、ありがとうございました。



学びの改革 進行中

加賀市学校教育ビジョン「学びを変える」についてPTA総会でもお話しましたが、動橋小学校でも子どもに委ねる授業を行っています。昨年よりも、さらに子どもたちが主体的に学びに向かえるような仕掛けをしています。例えば、子どもたちが課題解決に困った時、その解決に向けて自ら行動できるよう、タブレット端末にヒントの情報を入れておいたり、友達と相談しやすいよう広い空間を用意したり、反対に一人で集中して考えやすい場所を作ったりしています。

学習場所も教室の中だけではなく、視聴覚室や図書室前廊下、図書室なども使い、自分らしく学べるような環境作りも同時進行で行っています。子どもたちからは「前よりも勉強が楽しくなった。」「自分で考えて自分のために勉強している気がする。」「どうやって勉強するか考えてやらなきゃいけないから、大変だけこっちの方がやる気が出る。」と言う声が聞かれ、とても嬉しく思っています。

今後も「誰一人取り残さない」「一人一人を伸ばす」ことを大切にした授業を行っていきたいと思います。



みんな
がんばっています！

